

# *Salvador Valdés Mesa entame une visite officielle en Namibie*

---



La Havane, 25 mars, (RHC).- Le premier vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa, a entamé ce lundi une visite officielle en Namibie dans le cadre d'un périple en Afrique Australe qu'il a entamé la semaine dernière en Angola.

A son arrivée hier à l'aéroport international de Windhoek, le premier vice-président cubain a été accueilli par Netumbo Nandi-Ndaitwah, vice-Première ministre et ministre des Affaires étrangères et de la Coopération de la Namibie.

Ils ont qualifié d'excellentes les relations unissant nos deux pays et exprimé la volonté de consolider les liens d'amitié et de coopération existant entre les peuples de Cuba et de la Namibie, unis par l'histoire dans la lutte contre la colonisation et pour l'indépendance.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186712-salvador-valdes-mesa-entame-une-visite-officielle-en-namibie>



**Radio Habana Cuba**